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岡 山 市 議 会 だ よ り岡 山 市 議 会 だ よ り

つくば市副市長。栃木県宇都宮市出身。東京大学法
学部卒業後、平成25年に財務省に入省。国際局国
際機構課、近畿財務局などを経て29年3月退官。同
年4月につくば市副市長に就任。政策企画、財政、
経済振興、保健福祉、市民連携などを担う。
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次回定例市議会の開催予定 編集後記【今号の表紙】東部クリーンセンターと朝日　
　晴れ渡った朝、東の空を見ると、
東部クリーンセンターの煙突の真
上に朝日があり、まるで輝く聖火
のようでした。そして、幼い頃に
よく遊んだ吉井川が空と太陽を水
面に反射させていました。
　「今しかない！」という思いで
秋の一瞬を捉えた大満足の一枚で
す。
＜撮影＞岡山市東区　吉井独風さん

　９月定例市議会では、令和元年10月から始ま
る幼児教育・保育の無償化に関連した多くの質問
がありました。また、路面電車の延伸・環状化や
生活交通など、市政が抱える課題に対して活発な
議論が繰り広げられました。
　こうした市政の重要課題の解決に向けて、今後
も積極的な議会活動を行ってまいります。　
議会運営委員
委員長　森田卓司　　副委員長　中原淑子　
川本浩一郎　田中のぞみ　田尻祐二　三木亮治
難波満津留　二嶋宣人　高橋雄大　羽場頼三郎
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（委員外議員）

11月定例市議会

《11月29日》本会議開会日

　　　　　　　　（議案-提案説明）

《12月５日～11日》本会議

　　　　　　　　　 　（個人質問）

《12月12日》常任委員会

《12月17日》本会議最終日（採決）

　令和元年９月25日に本会議場で開催した岡山市議会
議員研修会では、つくば市副市長 毛塚幹人氏による
「つくば市の『世界のあしたが見えるまち』への挑戦
について」と題した講演がありました。講演では、全
国初となるＲＰＡ（ロボティック・プロセス・オート
メーション：パソコンを使った定型作業の自動化）の
全面導入による行政効率化や、スタートアップ支援政
策による産業創出、地域課題解決のため連携予算を確
保する社会実装トライアルなど、つくば市の取り組み
が紹介されました。
　講演後に議員から、本市の現状と比較しながら、
つくば市の先進的な施策について熱心な質問があり
ました。

先進都市に学ぶ岡山市議会議員研修会

　令和元年８月19日に美作文化センターで、
岡山県市議会議長会主催の第50回岡山県市議
会議員研修会が開催され、早稲田大学公共経
営大学院教授 片山善博氏による「地方議会の
あり方」と題した講演がありました。
　本市を含む県下15市の議員と議会事務局職
員の計268人が参加し、片山氏から、議会が執
行部の追認機関にならないよう、是々非々で議
案を審議することの重要性が示されました。

　議会のＩＣＴ化推進や諸課題について協議するため、
議会改革推進会議を設置しました。
　一定の整理ができた事項から順次、議長へ答申して
いきます。

岡山県市議会議員研修会では
　　本市出身の片山善博氏が講演 議会改革推進会議を設置

検討項目などは市議会ホームページで公開しています。

毛塚幹人氏　プロフィール

＜委員構成＞
　座　長　成本　俊一　　副座長　田尻　祐二 
　委　員　藤原　哲之　　東　　　毅　　鬼木のぞみ　
　　　　　林　　敏宏　　森田　卓司　　難波満津留　
　　　　　柳井　　弘　　高橋　雄大

検索岡山市議会


